



Bonjour

Oui, le MOJOCA a 25 ans cette année et ça se fête !

Alors, nous espérons que tu nous rejoindras **les 1 et 2 septembre** pour retrouver Gérard et Kenia, d'autres anciens stagiaires-volontaires, les bénévoles et ami-e-s du Réseau d'amitié avec les jeunes de la rue.

Tu découvriras le programme de ces 2 journées dans l'invitation « officielle » en annexe.

**A toi** et aux ancien-ne-s stagiaires-volontaires, nous voudrions proposer de participer le samedi 1 septembre au temps de paroles consacré à

### **«25 courts témoignages sur le chemin parcouru pour cheminer aujourd'hui et demain»**

Si tu es d'accord, qu'est-ce qu'on espère de toi ?

Ni anecdotes, ni longs discours évidemment ! Des mots simples pour une évocation personnelle de ce que ton expérience de vie avec le Mojoca a éveillé, nourri, entretenu ...

En l'illustrant par exemple par une rencontre ou un événement vécu à Guatemala. Ou par un engagement ultérieur ici en Belgique ou ailleurs dans le monde ?

Si tu ne peux nous rejoindre, ce serait chouette que tu nous envoies un petit message, une photo, un dessin, un poème ... que nous lirons et afficherons.

La suite ?

**Le mieux : tu me réponds par retour que tu t'engages à venir et à témoigner !**

Inutile de te dire que tu es aussi bienvenu-e « en silence », si tu n'aimes pas témoigner en public.

J'espère que ta vie est belle ?

J'espère beaucoup que nous aurons la joie de te revoir à cette occasion.

Cordialement,

Jacques

[jacques.liesenborghs@gmail.com](mailto:jacques.liesenborghs@gmail.com)

063 67 67 01

invitation